
明けましておめでとうございます。今年で
4回目の年男を迎える事になりました。
仕事と趣味に頑張りながら今年こそ
はダイエットに励みたいです︕︕
皆さまも良い年になりますように。

新年明けましておめでとうございます。
昨年は⼤⼩様々な事があり、我が家
の三⼤ニュースは①初孫の爆誕︕
②マイホーム購⼊︕③娘の彼⽒が家に
来た︕でした。今年も事故怪我が無い
よう安全第⼀で頑張ります︕︕

ツームシ山。菊池市鞍岳に隣接し、
鞍岳を経由して登られることが多い山。
標高1,062m、実際には100ｍ足らず
の高低差を歩く。

いつだったか、ツームシ山頂で休ん
でいると、裾野の森から元気な掛け声
が聞こえてきた。駐車場で見かけた若
者達が登ってきているようだ。番号を
大声で掛け合っている。随分とまぁ張

り切ってるようだけど大丈夫だろうか・・・。
この山は鞍岳9合目登山口からだと一旦鞍岳の鞍部まで軽く登り、そ

の後気持ちよく下る。下りきったら平坦に見える森の道（実際には少し
ばかり登らされている）を進み、いつの間にやらなかなかの登りを歩か
されていることに気が付く。慣れている人は勿論そうでもないが、初め
ての人は戸惑う事間違いなし。そんな道行の山だ。きっと彼らも戸惑う
な・・・休憩を終えた私がそう思いながらツームシ山の斜面を下ってい
ると、彼らが登ってきた。下を向いて黙っている・・・息も絶え絶えだ。

山というのは勿論、登ったら下りな
ければならない。山頂は折り返し地点
なのである。場合によっては、復路に
登り返しなんて言う最高のアトラクシ
ョンまで用意されている。ここはどう
かというとアトラクション完備の気の
利いた山、復路は鞍岳鞍部までの登り
返しが用意されているのだ。うーむ、
彼らの武運を祈ろう・・・。

暫くして、鞍岳女岳から男岳、子岳を歩き終えた私は駐車場に戻って
きた。そこには私の車２台となりにあったはずの彼らの車はもうなかっ
た。どうやら無事に、あえて言えば静かに下山したようだ。でもなぜか
安心した。これに懲りることなく、次は鞍岳の三座も制覇して貰いたい。
いずれも頂から見る景色は素晴らしいのでね。

さても、山歩きのペースには未だに悩まされることが多い。今はアプ
リで自分の山歩きのペースが平均的なペースに比べてどれくらいなのか、
一目でわかるものがある。それによれば、ゆっくり歩いたつもりがオー
バーペース気味というデータがしょっちゅう返ってくる。己の体力を過
信せず、ゆっくり歩いて自然を楽しもうと心掛けてはいるのだが、こん
なところまでせっかちが付いて回るとは。それでも、疲れて動けなくな
るとかどうとかいうのは今まで無いので、マイペースと言えばそうなの
かもしれない。いやいや、調子に乗ってはいけない。まぁとにかく、齢
50の我が身。山歩きの際は無理をせずゆっくり歩いて楽しむに尽きる。
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Because it’s there.
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#002 山歩きのペース配分は⼤事

▲わかりにくいが、この斜度が下から続いている。
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登録、フォロー、いいね！
宜しくお願いします！！

LINE全般 LINE買取専門 Instagram
LINEではお問合せも
お待ちしておりますm(_ _)m

見つけたいのに見つからない・・・
ひとつだけ違う漢字があるぞ！！

【漢字探しクイズ】

★答え 右上.G-3に愛が、左下.D-4に貿が、右下.B-2に日が隠れていました︕︕わかりましたか︖

あけましておめでとうございます。
皆様方におかれましては、新春を晴々しい気持ちでお迎えのこ

ととお慶び申し上げます。旧年中は、格別のご支援を賜り、厚く
御礼申し上げます。

さて、昨年は皆様のお仕事はいかがでしたでしょうか？自動車
業界は100年に一度の変化が起きていると言われますが、実際、
我々の身の回りに起っている事は想像を超えるスピードで過ぎて
いるように感じます。

世界では今月20日にアメリカのトランプ大統領の就任式があり
ます。バイデン政権とは真逆の政策を次々と展開されると予想さ
れています。日本もその政策に翻弄され右往左往するような気が
します。そんな業界で生き残っていくためには、ハード面ソフト
面を含め、様々な準備が必要だと感じています。私はもちろんの
事、弊社の社員にも日々勉強して貰う必要があります。勉強を怠
っては、皆様に喜んで頂けるサービスは提供できません。守るべ
きところはしっかりと守り、失敗を恐れずに新しい事にも果敢に
取り組んでいきたいと考えています。

自動車業界を取り巻く環境が改善されつつある今、この波をし
っかり掴み取り、今後、皆様の会社が益々ご発展されますことを
心より祈念申し上げます。

2025年も、より一層のご支援を賜りますよう、社員一同心よ
りお願い申し上げます。

皆さん初夢は見られましたか？
私は山に登る夢を...おや？よく見ると
何だか違う漢字が紛れてるような...


